

ご挨拶 令和2年度後援会長 樋口 真由美

令和2年度宇部高専後援会の会長を務めさせていただいております樋口です。

今年度の学校生活は、新型コロナウイルスの影響により、4月からのオンデマンド授業、12月の4学期から全対面授業となりました。この間に、学生たちが目指していた高専体育大会とコンテストが中止やWeb開催となりました。一方、クラスマッチと高専祭は、学生たちと校長先生をはじめ関係される先生方の創意工夫により実施され、頼もしい宇部高専を見ることができ、後援会としてはうれしい限りです。

本会の活動も総会は集合形式をやめて資料送付とはがきによる確認、学校への消毒液寄附や学生へのマスク配付など、活動を試行錯誤で実施してまいりました。しかし、その活動の様子を会員の皆様へ迅速にお知らせする術がなく、会員サービスとしては不十分であると考えました。そのため、本会の活動の新鮮な情報発信をするために、この度、後援会のホームページを開設いたしました。会員の皆さんに、このホームページを通じて、本会の活動をより良く知っていただくことで、学生たちへの支援がより充実するように活動したいと思います。

最後となりますが、日ごろからの会員皆様のご理解とご協力に心より感謝申しあげ、あいさつとさせていただきます。

令和3年2月

宇部工業高等専門学校後援会

樋口 真由美